



Taiwan beschlagnahmt chinesisch bemanntes Schiff nach mutmaßlicher Sabotage

- Ezekiel Malone
- [26.02.2025](#)

Taiwanesische Beamte haben am Dienstag ein Schiff mit chinesischer Besatzung beschlagnahmt, das im Verdacht stand, ein Unterseekabel zu kappen.

Dies ist nicht der erste Fall, in dem Taiwans Kabel gekappt wurden, wahrscheinlich von chinesischen Agenten.

Vollständiger Bericht: Taiwans Chunghwa Telecom meldete den Vorfall, der ein Kabel betraf, das das taiwanesische Festland mit den Penghu-Inseln des Landes verbindet. Die Taiwaner holten das abgefangene Schiff, die Hongtai, aus dem Gebiet.

- Der Hongtai ist ein cargo ship mit Togoësischer Flagge.
- Seine Reise wurde von China finanziert.
- Alle acht Besatzungsmitglieder waren Chinesen.
- Das Schiff ankert mehrere Tage in der Nähe des beschädigten Teils des Kabels, bevor es abgetrennt wird.

Unterseekabel sind in der heutigen modernen Gesellschaft unverzichtbar. Taiwan befürchtet, dass China systematisch seine Unterwasserkabel ins Visier nimmt, um die Insel zu erobern, die die Kommunistische Partei Chinas als ihr Eigentum beansprucht.

Prophezeite Aggression: Die Bibel prophezeite die Aggression, die wir heute von China sehen. Ihr Militarismus und ihre hegemonialen Ambitionen werden zum Untergang Taiwans führen und die Welt in eine noch gefährlichere Ära stürzen.

Erfahren Sie mehr: Lesen „[China steuert die Welt auf einen Krieg zu](#)“